

Médaille d'or et d'argent pour les jeunes spécialistes cubains du saut en longueur



La Havane, 14 juillet, (RHC).- Les jeunes cubains Maikel Vidal et Lester Lescay ont décroché ce jeudi à Nairobi la médaille d'or et la médaille d'argent dans l'épreuve du saut en longueur.

Maikel Vidal a remporté les championnats d'athlétisme du monde cadets au cours de sa troisième tentative. Il a alors fait un saut de 7,88 mètres.

Lester Lescay a réussi sa meilleure performance à la sixième et dernière tentative lorsqu'il a fait un saut de 7,79 mètres.

La médaille de bronze est allée au cou du jeune roumain Andreas Samuel Bucsa qui n'a rien pu faire pour empêcher les Cubains de briller. Le jeune roumain a fait lui un saut de 7,47 mètres

Suite à ces résultats, Cuba s'est mise à la tête du classement par pays aux côtés de l'Afrique du Sud avec une médaille d'or et une d'argent chacune.

Chez les dames, Yaritza de la Caridad Martinez et Amanda Almendariz sont passées à la finale du lancer du marteau.

Les deux jeunes cubaines ont eu les meilleures qualifications aux éliminatoires. Yaritza a lancé le marteau à 67,90 mètres et sa compatriote, Amanda, à 66,92 mètres. Elles sont devenues ainsi les plus fortes candidates au titre de l'épreuve.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/135524-medaille-dor-et-dargent-pour-les-jeunes-specialistes-cubains-du-saut-en-longueur>



Radio Habana Cuba